

Eguisheim

Ils appuient sur les champignons

Mis à toutes les sauces, le champignon est roi les 29 et 30 octobre dans un des plus beaux villages de France : Eguisheim.



Les champignons seront partout en ville et dans les assiettes. Photo L'Alsace/

Grande exposition mycologique de 9 h à 18 h, sorties mycologiques à 9 h 30 et 14 h 30 le samedi et le dimanche, animations des rues, marché du terroir, restauration gourmande sur le thème des champignons sous chapiteau musical, menus spéciaux champignons dans les restaurants d'Eguisheim. Ouf ! Le programme de cette grande fête des champignons est particulièrement copieux.

Une grande exposition mycologique attend donc les amateurs, en salle, avec des espèces régionales de champignons. Elle est organisée par la Société Mycologique du Haut-Rhin, de 9 h à 18 h, dans l'ancienne école des filles (centre d'Eguisheim).

Des sorties mycologiques en forêt sont encadrées au cours du samedi et du dimanche (départs chaque jour à 9 h 30 et 14 h 30 en voiture depuis le point de rendez-vous sur le parking de la mairie). Un marché du terroir autour du champignon se tiendra dans le centre du village. Il sera réparti par thème sur trois places, et un chapiteau restauration musicale permettra de goûter des saucisses spéciales « champignons forestiers » créées pour l'occasion, ainsi que de délicieuses pâtes aux champignons.

Des menus « champignons » seront proposés par les restaurateurs d'Eguisheim, en collaboration avec les viticulteurs. Des animations et des spectacles seront réalisés par des comédiens dans les rues.

Samedi 29 et dimanche 30 octobre de 9 h 30 à 18 h, dans toute la ville. Entrée gratuite.